

## **CONTROLAN INCENDIO EN DEPÓSITO DE PESCA ARTESANAL UBICADO EN EL PUERTO DE SANTA ROSA, EN SALINAS**

En la mañana de hoy, a eso de las 10:30, se produjo un incendio en un depósito de combustible para pesca artesanal afiliado a la Red de EP Petroecuador ubicado en Santa Rosa, cantón Salinas, Provincia de Santa Elena. Mientras se pasaba combustible de un tanque a otro cayó producto sobre una bomba que estaba encendida, lo que provocó el fuego.

Este depósito se encuentra a unos 200 metros, aproximadamente, del depósito de Pesca Artesanal Petrocomercial Salinas de propiedad de EP Petroecuador.

Personal del Cuerpo de Bomberos de Salinas con la colaboración inmediata del personal especializado de Refinería La Libertad, que conforme el procedimiento contemplado en el Plan de Contingencias y Emergencias se pusieron a disposición del Cuerpo de Bomberos de Salinas, controlaron el flagelo y de este modo se evitó que las llamas ingresen a los tanques.

El incidente suscitado, provocó daños materiales y una persona con quemaduras de consideración que fue trasladada a una casa de salud inmediatamente.

Luego de controlado el suceso y por motivos de seguridad se suspendió el despacho de combustible hasta las 12:00. Santa Rosa es un importante puerto pesquero de la Provincia de Santa Elena.